

# *Cuba et l'Espagne obtiennent les principaux prix à la Foire de Construction de La Havane*

---



La Havane, 12 avril (RHC)- Cuba et l'Espagne ont été les pays qui ont obtenu le plus grand nombre de prix au cours de la journée de clôture de la 10e Foire Internationale de la Construction « Fecons 2014 » qui s'est tenue à La Havane avec la participation de 162 firmes nationales et étrangères.

Des délégués de 23 pays ont assisté à cette rencontre biennale qui a également remis des prix à des compagnies du Brésil, de la Suisse, du Canada, de l'Allemagne et de l'Italie. Ce dernier pays et l'Espagne ont été ceux les plus représentés à la foire.

Au cours de la clôture de la rencontre, le ministre cubain de la Construction René Mesa a relevé la qualité des services et des produits exposés ainsi que les opportunités qu'a notre pays pour s'insérer dans le marché international.

René Mesa s'est référé aux potentialités de Cuba en matière de construction et il a convoqué pour 2016 la 11e édition de FECONS.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20256-cuba-et-lespagne-obtiennent-les-principaux-prix-a-la-foire-de-construction-de-la-havane>



**Radio Habana Cuba**